

La Nuit des Cathédrales

Depuis plusieurs années la cathédrale d'Arras comme celles de st Omer et Boulogne participe à la nuit des cathédrales, une manifestation internationale fixée cette année au 21 mai.

L'objet est de permettre à tout un chacun de découvrir la cathédrale. La visite en pleine soirée dans une semi obscurité, révèle l'édifice sous des aspects différents.

Vous pourrez découvrir une exposition sur les vêtements liturgiques des années 30, profiter d'une visite guidée à la lampe torche (se munir d'une lampe torche). Des visites guidées seront également programmées dans l'après-midi et en début de soirée.

La soirée sera rehaussée par un concert proposé par Sébastien Renard et le Conservatoire d'Arras.

Cet évènement est organisé avec le concours de la ville d'Arras.

Plus de précisions seront données dans la presse et sur le site Internet : « la nuit des cathédrales »

La cathédrale d'Arras sera ouverte de 14 h 30 à 23 heures, ce samedi 21 mai 2016.

Renseignements Sandra Gallo tél. 03 21 21 40 08

Mail : Gallo Sandra sandra.gallo@arras.catholique.fr